

おはようサイクリング 09.12 森林公園（滑川町）

やっと晴れの日が来ました！しかもシルバーウィークの始まりです。

本日も集まりましたよ、しかも女性が5名も参加です。暫く、お会いしていなかった方々も参加で、30名近く集合です！

荒サイを利用して向かう為、草刈が出来ていない箇所が沢山あり、列が長くなると危険なため一班の人数を減らし六班に分けて目的地へ向かい、途中休憩は吉見運動公園管理事務所とります。連休の始まりとあって、サイクルロードを走る仲間も沢山です。鳥羽井沼辺りでは、今年もコフクロウが来ているのか、大砲を抱えたカメラマンが居ますから要注意です。往きは向かい風の中を走りますが問題ないようです。吉見桜堤に入ると自生の彼岸花が見頃を迎え土手の両脇を赤く染めていて、路面には桜の落ち葉を敷き詰めた中を走ります。正に秋の始まりです！！そして管理事務所に着くと、先行班は出発してゆきます、我々は小休憩で目的地に向け一頑張りします。

先行班は森林公園入口から自販機のある店まで戻り休憩しているので、こちらで合流です。本日も、お店から自家製漬物のおもてなしを頂いたようです！感謝！

帰路は、追い風に押されて楽々走り吉見桜堤では、折角なので記念写真を撮影しておきます。太郎右衛門を渡る時に、横風で追い風の強さを感じました、追い風は本当に楽ですね！

帰路、速い班は夫々に遠回りルートを選択して帰還されたようで、到着時間は同じくらいでした。

お疲れ様でした、長い連休、事故の無いよう楽しんで下さい。約60km





何時も早く来られます

久しぶりの参加となる方々



次々に出発してゆきます。

最終班出発します。

